

NOTA DE PRENSA

27/11/2018

El PSOE destaca que la llegada de NSR confirma la importancia del desarrollo logístico y abre nuevas vías de empleo

- **Diez culpa a Silván de la falta de oportunidades por boicotear Torneros durante años**
- **El portavoz socialista subraya que la Junta debe redefinir su plan logístico y contar también con el aeropuerto**

El portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que la llegada de Network Steel Resources (NSR) a Villadangos y la petición de un ramal ferroviario confirma la importancia de este medio de transporte para el desarrollo logístico y pone de manifiesto el perjuicio que, para el empleo provincial, tiene y ha tenido el boicot sistemática de Silván y de todo el PP a Torneros y la plataforma intermodal, desoyendo incluso los mandatos del plenario del Ayuntamiento de León que así se lo han demandado.

Diez precisó que la llegada del grupo acerero abre nuevas vías de empleo pero también demuestra el daño que ha hecho ese sistemático boicot por lo que debería llevar ya a la Junta a redefinir su plan logístico por el que excluyó a León de su proyecto para desarrollar puertos secos y plataformas. "Esa decisión y todas las paralelas que se han adoptado en la Consejería de Fomento en los últimos años han perjudicado no sólo al desarrollo de Torneros sino también al de todos los polígonos industriales de León", explicó.



El portavoz socialista subrayó que la Junta ha de replantear su estrategia económica y de infraestructuras para desarrollar un plan logístico que sí cuente con León, que incluya el aeropuerto, las conexiones con Europa a través del Corredor Atlántico que pasa por León y, por supuesto, las conexiones con los puertos. "Llevamos insistiendo años y luchando contra este olvido intencionado por parte de la Junta y ahí siempre hemos de recordar que el boicot, primero de Silván como consejero y ahora de Suárez Quiñones, nos han hecho perder unos años preciosos para el desarrollo y miles de empleos que hubieran sido alternativa para el fin de la minería", precisa. En este sentido, Diez recordó las palabras del presidente Herrera descartando que el desarrollo de la plataforma fuera una competencia de la Junta y explicó que fue la administración autonómica la que, sistemáticamente, excluyó la presentación de esta infraestructura para su financiación con fondos europeos dentro del Mecanismo Conectar Europa que habría financiado esta plataforma y permitido su desarrollo desde hace años.

Diez recalca que la puesta en marcha de la plataforma de Torneros posibilitaría la llegada de nuevas empresas que buscan, como NSR, infraestructuras para la salida de sus productos y la llegada ágil de materias primas, y que apuesta por León por su ubicación estratégica y geográfica. "Es significativo que la condición de la empresa para instalarse en Villadangos haya sido un ramal y que la Junta, mientras tanto, siga olvidando esta infraestructura cada vez que diseña nuevas estrategias para la comunidad", destacó Diez.